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Excelentíssimo Senhor Presidente,

Tendo em vista que a cidade de Uberlândia vem se destacando em relação a quantidade de vacinados e pela
queda vertiginosa de números de infectados, não há óbice para que seja avaliada a possibilidade de permitir a presença
de público/torcida nos jogos do Uberlândia Esporte Clube que vem ocorrendo no Campeonato Brasileiro. 

Tendo em vista a eminente possibilidade de classificação do time da nossa cidade para a próxima fase da
Campeonato Brasileiro - Série D, e como exemplo de outras cidades que já liberaram a presença de publico em
estádios de futebol, solicitamos que seja liberada pelo menos 10% da capacidade de público presente para
comparecerem nos jogos no Estádio Parque do Sabiá. 

Dessa forma, aguardamos o deferimento do presente requerimento. 

a solicitação para que seja avaliada a possibilidade da presença da torcida nos jogos do Uberlândia Esporte
Clube, tendo em vista a eminente possibilidade de classificação do time da nossa cidade para a próxima fase da
Campeonato Brasileiro - Série D. 
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GABINETE DO ANTÔNIO AUGUSTO QUEIJINHO

Sala das Sessões, 1 de setembro de 2021

De acordo com o art. 233, da Resolução nº 031/02, REQUEREMOS a Vossa Excelência que seja encaminhado
à GABINETE DO PREFEITO

ANTÔNIO AUGUSTO QUEIJINHO

CIDADANIA



Nome Quantidade

ANTÔNIO AUGUSTO QUEIJINHO 1

1Total


